

En la ciudad de Juchipila zac el dia 20 de marzo de 2013, se reunieron los integrantes del H. Ayuntamiento en el salón de cabildo de la Presidencia Municipal para celebrar una Sesión ordinaria regida bajo el siguiente orden del día.

1.- Pase de lista

2o - Instalación legal de la sesión

3o - Atención a la Ciudadanía que asiste a la sesión

4o - Lectura y en su caso aprobación del Acta de cabildo de la sesión anterior.

5o - Análisis, discusión y en su caso aprobación del Informe mensual de obra y servicios públicos correspondiente al mes de febrero de 2013.

6o - Autorización del Fraccionamiento denominado "Del Sol" y/o "Del Bosque"

7o - Asuntos generales

8o - Clausura de la sesión.

punto No. 1.

Al secretario de Gobierno procede a realizar el pase de lista estando ausentes el Síndico Municipal, el Prof. Antonio Mercado, quien avisó llegaría minutos después de la sesión, la Sra. Margarita Díaz y el C. Juan Pedro Hernández, quien justificó su ausencia claramente.

punto No. 2.

Siendo las 17:11 horas, el Presidente Municipal sellara legalmente instalada la sesión.

punto No. 3.

Participa el prof. Daniel Lara, quien asiste al cabildo acompañado del presidente de la Sociedad de Alumnos y el prof. Samuel

Hijo del CBTa Nro. 286 "Víctor Rosales," dice que el motivo de su visita es para agradecer la atención que se ha brindado hasta este momento a la institución, reconocer el apoyo que se les brindó con la donación del ferretero, 1,100 metros² para el proyecto de invernadero, comunica que ese proyecto ya está dando frutos, y los estudiantes son los que trabajan en ese proyecto, agradeciendo el apoyo brindado para que ese proyecto se haya consolidado, comentando que es satisfactorio y digno de reconocer al Ayuntamiento.

Los Regidores agradecen al Prof. Daniel Lora, por su objetivo de crear jóvenes productivos, reconociendo al Director por el trabajo que están haciendo y reiterando el apoyo en lo que resta el trimestre.

El Presidente Municipal dice que las palabras convencen, pero los hechos hablan, hemos visto como ha desarrollado la actividad en el CBTa, reconociendo y felicitando a todo el equipo.

Punto Nro. 4º

Al secretario de Hacienda procede a realizar la lectura del Acta de Cabildo de la sesión anterior, correspondiente al día 27 de Febrero de 2013, una vez leída es aprobada por UNANIMIDAD.

Al Psic. Zhenesca Rogelio Huerta pregunta si se le notificó a la Lic. Esmeralda Paz sobre el acuerdo.

Respondiendo el Secretario de Gobierno que no se le notificó porque no hubo mayoría en la votación.

Punto Nro. 5.

Participa el Ing. Nicolás Salazar, Director de obras y servicios públicos quien manifiesta que les envió con anticipación una copia del informe correspondiente al mes de febrero de 2013, preguntando si se tiene alguna duda al respecto.

NOMBRE DE LA OBRA	\$
APORTACIÓN PARA OBRAS MENORES	32,285.76
MANT. Y CONSERVACIÓN DE CALLES Y CAMINOS	69,665.00
MANT. Y CONSERV. DE ALUMBRADO PÚBLICO	33,032.37
MANT. Y CONSERV. DE EDIFICIOS PÚBLICOS	26,202.98
MANT. Y CONSERV. DE PARQUES, JARDINES Y PLAZOLETAS	9,929.31
MANT. Y CONSERV. DE EDIFICIOS EDUCATIVOS	--
APORTACIÓN PARA OBRAS CONVENIDAS	--
MANTENIMIENTO PARA FONDO AMBIENTAL	--
JUCHIPIL, ZAC. MANT. Y CONSERV. DE INSTALACIONES DEPORTIVAS	1,623.00
TOTAL:	172,738.42

Se somete a votación el informe mensual de obra y servicios públicos correspondiente al mes de Febrero de 2013, siendo aprobado por UNANIMIDAD.

Punto Nro. 6.

Participa el presidente municipal quien comenta que para el motivo de la aprobación del fraccionamiento es poder dar seguimiento y que los personas tengan sus escrituras, debido a que no se encuentra con acta de cabildo donde se autorice el fraccionamiento del Bosque y/o del Sol, siendo muy importante.

Comenta el Lic. Fernando Villalpando si ya estuvo solucionado el problema que habrá respecto al centro de salud.

El presidente municipal comenta que teniendo

la aprobación, COPROVI le escritura al centro de salud, queremos que tenga su escritura pública también el Hospital.

se somete a votación, siendo aprobado por UNANIMIDAD el Fraccionamiento del Bosque y/o del Sol.

Punto No. 7.

El Lic. Fernando Villalpando se refiere al Ing. Nicolás Salazar quien le dice que por la entrada sur a Juchipila, en todos los camellones de la Mezquitera, el parque, estábamos viendo que no se riega, - se nos está secando todos los espacios públicos que tenemos en nuestro municipio, no sé a qué se deba eso.

El Ing. Nicolás Salazar, dice que dará una respuesta muy rápida, acerca con los trabajos que están realizando, necesitamos agua, el caso del CBTA necesita agua para conservar el plantel, los semáforos, también el agua que gastan en el invernadero es agua que llevamos nosotros con la pipa, la gente nos pide agua para abrevaderos, estamos dedicando tiempo para los jardines, pero acá falta con el trabajo del tepejate, no nos alcanza el tiempo.

Comenta el Lic. Fernando Villalpando que todos los árboles en nuestro municipio se están secando, tales los árboles del camellón de la Avenida se están secando, los rosales de la parte sur,

creo que deben componerse urgentemente regarlos, esos espacios es lo poco que tenemos y se están secando, creo que deben ponerle un poquito de atención, comenta además, que la construcción del Parque Municipal dentro lo que tenemos ahí, los baños, el auditorio, ahora los trabajos se están deteniendo, no se ve movimiento, no sé qué está pasando con esa obra.

Dice el Ing Nicolás Solazán que el caso del parque, hablaré con el supervisor con el Ing Varela para ver qué pasa, normalmente los contratistas trabajan y van avanzando por estimaciones, en las obras que está haciendo Gobierno del Estado, yo pregunto y les puedo informar.

El lic. Fernando Villalpando manifiesta que es importante saberlo porque mucha gente no entiende que son programas que no pertenecen directamente del Municipio.

Participa la Regidora Sra. Edmilia Ulloa, quien comenta que hay una persona que la buscó para pedirle ayuda, comenta que a dicha persona en todos los meses pagaba \$55.00 de agua potable, 10 mínimo, tiene todos sus recibos sin recargos y ya le llegó uno que le están cobrando \$59,165.00 entonces como es posible que la persona que va a tomar lectura, no se haya constatado de esto, yo lo platicué con la directora de Agua Potable pero no quiso solucionarme nada, me dijo que el Presidente Municipal

es el que puede decidir.

Comenta el presidente Municipal que se debe ver el histórico, a veces tienen el medidor dentro de sus casas.

La Regidora Sra. Enedina Veloz dice que se le tiene que mandar una notificación al dueño de la casa, y decirle que el medidor se tiene que sacar.

La Regidora Sra. Margarita Díaz pregunta por qué la Directora del Agua potable no lo ha hecho si es su trabajo.

La Regidora Sra. Enedina Veloz dice que antes de traerlo a cabildo, lo habló con la Directora, considerando que la culpa es de ambas partes.

La Regidora Profra. Mtra. Guadalupe Mercado pide se tomen cartas en el asunto, ya que le ha tocado ver como el plazos batalla con los comerciantes que se creen dueños de la zona peatonal, y las personas que vienen a vender sus ramos, no los respetan, todo por hacer maldad a las personas que vienen de fuera.

El Secretario de Gobierno pregunta a la Profra. Mtra. Guadalupe Mercado, qué solución propongo.

las personas que vienen a vender sus ramos es una tradición ancestral, debemos darles su espacio.

La Regidora Sra. Imelda Jimón dice que los días, lunes, martes y miércoles de la semana Santa habrá eventos culturales, Frente a la Presidencia Municipal, a las 8:00 PM.

La Regidora Sra. Margarita Díaz, pide al pleno sin tomar en cuenta al Presidente Municipal, porque quiere que le autoricen poner una llave de agua en el kiosco, debido a que el Presidente Municipal le ha jugado el dedo en la boca, yo ya tengo que vender n'eve este domingo, de ahí me mantengo, pidiendo al Secretario de Gobierno quede asentada su petición

El Presidente Municipal dice que ahí hay una conexión, diciendo además que no se pone la llave por imagen a la plazo, no puede quedar ahí la llave de agua.

Siendo las 18:00 horas del mismo día, el Presidente Municipal declara legalmente clausurada la sesión, validando los acuerdos que de la presente emanen.